
 

第１０回ＰＩ委員会傍聴者アンケート及びインターネット中継結果 
 
１ 会議概要 

 日  時：平成25年８月18日（日）15：00～17：15 

場  所：静岡県東部総合庁舎 別棟2階 会議室 

出席委員：石田委員長、高井委員、寺部委員、目加田委員 

傍聴人数：11人（５人提出） 

 
 
２ アンケート結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
３ インターネット中継結果 

 

 

 

 
①ＰＩプロジェクトについて 

 全体スケジュールが順調になってきた。 

 スピードアップして欲しい。 

 県知事への報告はいつなのか、聞きたい。 

 委員から出されているように、代替案を決めた後に、具体的検討をすると、勉強

会の議論がガス抜きで終わってしまう。したがって、評価の検討時に関係機関と

の協議は必須であると思う。 

 技術検討アドバイザーは重要な方々であると認識している。 

 技術検討アドバイザーの人選は中立、公正な形でお願いします。 

 技術検討アドバイザーを設けるとしたら、有識者会議は何だったのだろう。 

 現計画をやめるのにどれだけの年月と金額が必要になるのかを積算する必要が

ある。 

 鉄道高架事業とまちづくりがどう関係しているのか、繋がりが見えてこないた

め、この点を勉強会で説明して欲しい。 

②ＰＩ委員会について 
 

 報告している時間が長く、ＰＩ委員の先生方の審議時間少ないように感じた。 

 報告事項を溜めないうちに、ＰＩ委員会を開催して欲しい。 

 ＰＩ委員には資料を前もって配っているのか。 

 アクセス台数 パソコン13台 

 延べ視聴時間 10.2時間 


